

新型コロナウイルス感染症関連

町内事業者で新たな取り組み・緊急事態宣言が解除に

4月16日、緊急事態宣言が全国へ拡大となり、これを受けた町内事業者は新しい取り組みを開始しました。多くの飲食業では、家事的負担の軽減や自宅でもお店の味が楽しむことができるようにテイクアウトを開始しました。また、只見町観光まちづくり協会では、帰省が困難な方や、来町できない観光客等に向けて、只見産品詰め合わせセットの送料無料販売を開始しました。これらの取り組みは、町民の方からの評判も良く、緊急事態宣言解除後もしばらく継続される見込みです。

5月25日、全ての都道府県で緊急事態宣言が解除されました。28日には、営業町長からのメッセージが発信され、「現在の感染の拡大が抑えられている状況は、皆さまのご理解とご協力によるものであり、大変感謝しております。一方で、新型コロナウイルスとの戦いは長期化が見込まれており、依然として先行きは不透明な状況にあります。6月1日から、県外への移動制限が緩和されますが、油断せず、新しい生活様式の定着に努めましょう」と伝えられました。

新型コロナウイルス感染症に係る時系列	
1/16	日本国内で初の感染者が確認される。
1/27	新型コロナウイルス感染症を感染症法に基づく「指定感染症」に指定する方針が日本政府より発表される。
1/28	武漢在留日本人を帰国させるためのチャーター便(第一便)が運航される。 (チャーター便は、2/17までの間に計5便が運航された。)
2/21	日本国内の累計患者数が100人を超える。
2/25	「只見町新型コロナウイルス対策連絡会議」を設置(只見町)
2/27	内閣総理大臣より、全国の小・中・高等学校などの一斉臨時休校を要請する方針が示された。 町内では只見高校を3/2-3/19、小中学校を3/4~3/23の間、休校とした。
3/7	福島県内初の感染症の患者が確認される。(福島県)
3/13	改正新型コロナウイルス等対策特別措置法が成立。
3/21	日本国内の累計感染者が1000人を超える。
3/24	東京オリンピック・パラリンピックの開催期が発表される。
3/27	「只見町新型コロナウイルス対策本部」を設置。(只見町)
4/7	7都府県へ緊急事態宣言が発令される。
4/15	感染拡大防止のお願いを含めた町長メッセージを発信。(只見町)
4/16	「緊急事態宣言」が全都道府県へ拡大される。 町施設等を順次臨時休業(再開延期)とした。(只見町)
4/18	緊急事態宣言を受け、町長メッセージを発信。
5/4	緊急事態宣言の期間延長が発表される。(5/31まで)
5/14	福島県を含む39県について、前倒して緊急事態宣言を解除。

八十里越道路の開通を見据えて

第1回越後・南会津街道観光・地域づくり円卓会議・懇談会

5月21日、国道289号八十里越道路の開通を見据えた「越後・南会津街道観光・地域づくり円卓会議・懇談会」が行われました。

円卓会議は、新潟県三条市、南会津町、只見町で地域づくりに関わる民間の方々をメンバーに、国道289号開通後の新たな観光コンセプトや具体的な連携事業を検討していくものです。

只見町からは、目黒大地さん(目黒麴店七代目)、新國みつきさん(ゆの宿「松屋」若女将)、脇坂齊弘さん(合同会社ねっか代表社員)の3名がメンバーとして参加しました。

第1回目は、新型コロナウイルス感染防止のために只見振興センターと各所を結ぶテレビ会議方式で行われ、会議の主旨説明と各メンバーの取組みや考えなどの意見交換会がなされました。

円卓会議後には、三市町の首長、商工団体、観光協会が参加する懇談会が行われました。

菅家町長は、開催にあたり、「南会津町も加わり、新たな形で越後・南会津の観光ルート等について検討しているのがあります。今後とも協力して進めていきたい。」と開会のあいさ

つをされました。

今後、懇談会は年1回、円卓会議は年3回の開催予定となっています。次の円卓会議は9月頃の予定です。



▲脇坂齊弘さん



▲新國みつきさん



▲目黒大地さん